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Résume:

La migration est un phénomene humain ancien lié a la réalité sociale et
culturelle des individus et des groupes, en raison de la multiplicité de ses causes, car il
s'agit d'un phénomene que la société algérienne a bien connu pendant la période
coloniale francaise, notamment lors du déclenchement de la révolution de libération, et
les immigrés algériens en Tunisie ont joué un r6le pivot et important, qui est
représenté dans I'étendue de leur contribution. En soutien & la révolution algérienne et
soutien tunisien a la communauté algérienne a I'étranger.

Mots cles:

Immigration, immigrés algériens, révolution de libération, Tunisie, réfugiés,

communauté algérienne, soutien tunisien, position du gouvernement tunisien.

Sommary:

Migration is an ancient human phenomenon linked to the social and cultural
reality of individuals and groups, due to the multiplicity of its causes, because it is a
phenomenon that Algerian society knew well during the French colonial period. ,
especially during the outbreak of the liberation revolution, and Algerian immigrants in
Tunisia played a pivotal and important role, which is represented in the extent of their
contribution. In support of the Algerian revolution and Tunisian support for the
Algerian community abroad.

Keywords:

Immigration, Algerian immigrants, liberation revolution, Tunisia, refugees,

Algerian community, Tunisian support, position of the Tunisian government.



